

## FERME EXPÉRIMENTALE CENTRALE.

---

MINISTÈRE DE L'AGRICULTURE,  
OTTAWA, - - - - CANADA.

---

PEUT-ON PRODUIRE EN CANADA UNE ORGE À DEUX  
RANGS DE BONNE QUALITÉ ?

---

**Opinions récemment obtenues de Brasseurs et de  
Courtiers en grains de la Grande-Bretagne sur des  
orges à deux rangs du Canada récoltées en 1889.**

---

A L'HONORABLE MINISTRE DE L'AGRICULTURE:

MONSIEUR,—

D'après vos instructions nous avons le 24 janvier expédié au bureau du Haut-Commissaire à Londres des échantillons d'orge à deux rangs du Canada avec prière de demander à quelques-uns des principaux brasseurs et négociants leur opinion quant à la qualité du grain, et de tâcher de s'assurer des prix auxquels ces orges seraient maintenant cotées sur les marchés de la Grande-Bretagne. Les échantillons envoyés provenaient de récoltes obtenues sur les Fermes expérimentales, et des spécimens fournis par des agriculteurs des diverses provinces de la Puissance auxquels nous avions envoyé l'année passée des sacs d'échantillons pour en faire l'essai. Sans augmenter outre mesure le nombre des échantillons, nous avons pu faire que la plupart des provinces fussent représentées, et l'on peut par suite savoir sur quelle étendue de pays l'orge à deux rangs peut se cultiver avec bénéfice. Nous avons expédié des échantillons des cinq variétés suivantes, auxquelles appartenait la plus grande partie du grain distribué l'année passée :